
 

 

 

 

 

気づき 
髙沢 忠弘 

 

分散登校が終わり、学校内に活気が戻って来ました。部活動も限られた時間の中ではありますが、感染症対策

をしながら行えるようになりました。行事も１０月２７日（水）の音楽発表会に向けて、合唱の代わりに行うボ

ディーパーカッションの練習が始まりました。曲に合わせてリズムをとり、全員の気持ちを合わせます。きれい

に合わせるのは難しいですが、クラスや学年が一つになることの楽しさを通して一体感や連帯感を感じてほしい

と思います。何はともあれ、生徒も教職員も、やれること一つ一つができる機会があるだけで有難いことを改め

て実感し、その中に新しい意味を見いだせることにも気づき始めています。 

１０月５日（火）の生徒会役員選挙の立会演説会では、放送による演説、Chromebookによる投票が行われ、

今年度も新しい生徒会本部役員が選出されました。コロナ禍の状況の中で「団結して何かに取り組みたい」「誰か

の役に立ちたい」「あったかい学校にしたい」という思いに溢れた生徒たちが立候補しました。 
 

「調和」を大事に友達と協力したり団結したりする日々を過ごしたい。距離はあるけど“心の距離”は近づけ

ていきたい。「いじめ」「コロナ禍の生活」に困っている人たちが安心して過ごせる“あったかい学校”づくりを

進めたい。行事等で学校を引っ張ってきた先輩方のように、学校の役に立ちたい。少なくなってしまった行事に

関わり、明るい学校にしたい。学校全体での交流を増やして、学校で一つの輪をつくりたい。笑顔あふれる誰も

が居心地の良い学校をつくりたい。みんなの役に立ちたい。自分たちにやさしくしてくださった先輩たちや支え

てくれている学年のみんなのために恩返しがしたい。 
 

つながりが希薄になりがちな生活の中で、より良い学校生活の在り方に気づいて立候補した生徒たち全員
．．．．．．．．．．．

の溢

れる思いを、たくさん実現し、先輩たちの伝統を引き継ぎより良くできるように頑張ってほしいと願います。今

だからこそ、本校の目標をもう一度噛みしめ、新しい気づきを見つけてみましょう。 
 

感動を分かち合おう 目標を高く掲げよう 真理を追究しよう 
 

また１０月１１日（月）には、今年度も弁護士の方々を講師に招いてのオンラインでの「いじめ予防授業」も

行いました。１年生はDVDの貸し借りに関わる事例をもとに「いじめとは何か」について学び、２年生はいじ

めの構図である４層構造について学び、同調せずに“できることをできる範囲でやる”ことの大切さを考えまし

た。３年生は２年間で学んだことをもとに、いじめに対してどのように対処したらいいのかを考えました。３年

間積み重ねることで、そばにいる人の思いに気づき、寄り添い向き合っていく力が養われていくのだと思います。

毎年コーディネートしてくださる学校運営協議会委員の弁護士、真下 麻里子先生にも感謝いたします。 

最後になりますが、先日の学校運営協議会の中で、戸塚会長より中里北部エリアで始まった「気づきの和」連

絡会が少しずつ広がってきたと伺いました。大学生が小学生の登下校時に見守り活動を行ったり、地域新聞店の

販売員の方々が認知症等の研修を受け、配達をしながら地域の見守り活動を継続してくださったりするそうです。

中里北部エリアで地域ケアプラザが起点となり、自治会や町内会・小中学校・幼稚園・福祉施設・近隣大学など

も含めた活動として、地域全体での「気づき合う目」がさらに広がっていくことが望まれています。鴨中の生徒

の皆さんも見守っていただくだけでなく、自分たちも見守る立場になるという意識や、地域の一員であるという

意識をもつことを考えてみましょう。自分のそばにいる人を大切に思う心が、地域を大切することにつながって

いきます。地域の全ての人たちが、それぞれの立場で温かいまなざしをもち、互いに気づき合い支え合う素敵な

地域を育てていけるように、学校として今後も協力していきたいと思います。保護者の皆様も心にとめて、“気づ

きの和”の思いを少しでも意識していただければと思います。 

鴨志田中学校 
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新・生徒会本部役員が選出されました。分散登校中という

こともあって活動に制限がありましたが、数少ない活動の中

でも、立候補者の思いや考えを伝えられる場の工夫をする

ことができました。その陰には、公平な選挙になるよう着実

に準備を進めた選挙管理委員会の活躍があります。３年生

からのバトンを受け継ぎ、生徒会本部役員を中心に新しい鴨

志田中学校を築いてほしいと思います。 

 

 

JA横浜第１９回書道コンクール 

JA横浜賞受賞 ２年生福田萌乃
ふ く だ も え の

さん 

 

★12 月の三者面談期間中にリサイクル標準服等の展示販売を予定しております。ご家庭で使用しなくなった標準服・ジャ

ージ（旧デザインも可）がありましたら寄付をお願いいたします。大きいサイズがあると助かります。 

★ネットショッピングでベルマークが貯まる『ウェブベルマーク』のご協力をお願いいたします。寄付先の 

学校との紐付けの為、初期登録が必要となります。QR コードから簡単に登録できます。 

PTA本部役員一同 

 

 

 

“ Take it easy ” 

 
PTAよりお知らせ 

School Life
  

１０月４日（月）“保健集会”が行われました。今年は、

食生活に焦点を当て「コロナに負けないように免疫力を高

めよう！」というテーマで実施しました。保健委員会の生

徒主体によるテレビ放送で行いました。≪朝食コンテス

ト・自作“朝食の魅力”のドラマ上映・クイズミラクル９

≫朝食メニューの紹介やドラマの中では、朝食を食べられ

る工夫・朝食が学力・運動に及ぼす影響、３分クッキング

簡単にできる朝食メニューの紹介、CM等がありました。

さらにロイロ・ノートを用いて、学級対抗クイズを行い、

大盛況でした。 

 

保健集会 

生徒会本部役員選挙 

 ＜生徒会本部役員 会長挨拶＞ 

 みなさん、こんにちは。生徒会長の大野翔太郎です。みなさんのおかげで、新・生徒会がスタートす

ることができました。生徒先生全員で、良い学校を作っていきましょう！また、コロナ禍の影響もあるの

で、できない活動もある中ですが、全員で頑張っていきましょう。 

 


